

Le président de l'Association des Agriculteurs des USA condamne le blocus de Cuba



La Havane, 28 sept. (RHC).- Jeff White, président de l'Association Nationale des Départements d'État de l'Agriculture aux États-Unis, NASDA, de par son sigle en anglais, a condamné ce jeudi le blocus de Cuba et il s'est prononcé pour le libre commerce agricole avec notre pays.

Au cours d'une rencontre avec le président cubain, Miguel Diaz-Canel, Jeff White, qui est également secrétaire à l'agriculture au Nouveau-Mexique a exprimé son soutien aux efforts visant à l'amélioration des relations entre Cuba et les États-Unis.

«Bon nombre de fonctionnaires agricoles des États de l'Union entretiennent des relations avec Cuba et nous sommes ici pour forger et améliorer de nouvelles associations entre les membres de NASDA et les fonctionnaires cubains, notamment dans le domaine de l'agriculture » a relevé Jeff White.

Les membres de NASDA se sont aussi prononcés au cours de la rencontre en faveur des échanges sur la recherche et les connaissances bio-technologiques, ainsi que pour la coopération en matière de questions sanitaires et phytosanitaires.

Le Chef d'État cubain a pour sa part qualifié d'indispensable cette réunion avec un des secteurs «qui ont le plus défendu les relations des États-Unis avec Cuba.»

Il a rappelé qu'à un moment donné, Cuba a importé des États-Unis plus d'un milliard 100 millions de dollars par an, un chiffre qui s'est réduit depuis parce que, à cause des limitations du blocus, notre pays doit payer comptant et même les sommes à payer ont été limitées.

«Indépendamment du renforcement de cette politique aberrante et des mesures qu'a prises la nouvelle administration contre Cuba, nous restons toujours ouverts au dialogue » a confirmé le président cubain.

«Nous tenons à confirmer devant vous que nous sommes venus avec un message de dialogue. Nous n'allons fermer à aucun moment la possibilité de converser, mais toujours sur la base du respect mutuel, sans conditions et sans impositions.» a-t-il ajouté.

Le programme du président cubain à l'ONU prévoit aujourd'hui une réunion avec des chefs d'entreprises liés aux voyages et au trafic aérien.

Les ressortissants étasuniens sont interdits de faire du tourisme à Cuba. Pour venir chez nous, ils doivent rentrer dans une des 12 catégories de voyages autorisées par le Département du Trésor.

Malgré ces restrictions, toute une série de compagnies aériennes assurent des liaisons entre Cuba et les États-Unis

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172647-le-president-de-lassociation-des-agriculteurs-des-usa-condamne-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba